



 Douglas Elliman
MONACO

3 Pièces

13 m²

Réf. 87333542

15 000 €

Monaco

Appartement à louer (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans un environnement recherché de Monaco, cet appartement de 3/4 pièces est proposé entièrement meublé et en très bon état. Il se compose d'un hall d'entrée avec toilettes invités, d'un grand séjour avec cuisine ouverte, offrant un bel espace de vie convivial, ainsi que de deux chambres, un bureau pouvant être transformé en troisième chambre et deux salles de bains. L'appartement bénéficie également d'une belle terrasse offrant une vue sur la mer et le Rocher de Monaco, idéale pour profiter pleinement de l'extérieur. Un parking complète ce bien. Avec ses beaux volumes, sa configuration ...

Located in a sought-after environment in Monaco, this 3/4-room apartment is offered fully furnished and in very good condition. It consists of an entrance hall with guest toilets, a large living room with an open kitchen, offering a beautiful spacious living area, as well as two bedrooms, an office that can be transformed into a third bedroom, and two bathrooms. The apartment also benefits from a beautiful terrace with a view of the sea and the Rock of Monaco, ideal for fully enjoying the outdoors. A parking space completes this property. With its generous volumes, modular layout, furniture, ...

DOUGLAS ELLIMAN MONACO

57 rue Grimaldi - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

